

## **AMORETTI DOMÍNGUEZ, Juan**

Sacerdote (1934-2000)

**Nacimiento:** Málaga, 5 de septiembre de 1934.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1956.

**Ordenación sacerdotal:** Sao Paulo (Brasil), 31 de julio de 1966.

**Defunción:** Madrid, 9 de septiembre de 2000, a los 66 años.

Nace en Málaga el 5 de septiembre de 1934. Al acabar la Guerra Civil, sus padres se trasladan a Madrid. Su primer contacto con el ambiente salesiano fue en el colegio de las Hijas de María Auxiliadora de Villaamil. Los domingos frecuentaba el oratorio festivo del colegio salesiano de Madrid-Ronda de Atocha. Y, llegado el momento, comenzará los estudios de formación profesional en la Institución Sindical Virgen de la Paloma, regentada por los salesianos, donde se titulará como maestro industrial.

Pero fue en el oratorio de Atocha donde nació su vocación salesiana. Tras vencer la oposición familiar con una huelga de hambre, comenzó el aspirantado en la Universidad Laboral de Zamora.

Hizo el noviciado en Mohernando y los estudios de filosofía en Guadalajara. Es en este tiempo cuando pide al Rector Mayor ir a misiones, pero no será hasta acabado el trienio, vivido en Herrera de Pisueña, cuando será enviado a la inspectoría de Manaus (Brasil). En São Paulo cursará los cuatro años de teología y será ordenado el 31 de julio de 1966.

Una vez ordenado, realizó un formidable trabajo en las zonas de misión. Fue director de la misión de Río Negro; dedicó fuerzas y energías y un entusiasmo indesmayable en la formación de catequistas indígenas y en la educación de los niños y las niñas, en colaboración con las Hijas de María Auxiliadora. Fue formador y director del aspirantado de coadjutores y, a pesar de estar afectado por un cáncer linfático y sometido a quimioterapia, fue director y padre maestro en el noviciado de la inspectoría de Manaus.

En 1990, deja la acción misionera directa y llega a Madrid, a la Procura de Misiones. En ella haría una gran labor de animación misionera, organizando las exposiciones itinerante y permanente y dando clases de portugués a los voluntarios destinados a Brasil.

Pasó los dos últimos años en la casa de la Pagoda-Madrid, aquejado de grandes dolores. La actividad dejaba paso al sufrimiento. Juan Amoretti puso de manifiesto entonces su valía humana y su altura de creyente.

Falleció en Madrid el 9 de septiembre de 2000, a los 66 años de edad.